

PUBLIK

Patroli Someah Lautan Biru, Polsek Cugenang Antisipasi C3 dan Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Cianjur - CUGENANG.PUBLIK.CO.ID

Apr 27, 2024 - 07:03



Cianjur - Polsek Cugenang, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, terus berupaya menjaga ketertiban dan keselamatan di wilayah hukumnya dengan melakukan Patroli SOMEAH (Solusi Memecahkan Masalah) Lautan Biru. Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai upaya antisipasi terhadap potensi gangguan Kamtibmas, termasuk kejahatan jalanan (C3), kecelakaan lalu lintas (laka lantas), serta bencana alam. Sabtu 27/04/2024

Dalam pelaksanaan patroli SOMEAH kali ini, Aipda Azmal H dan Brigadir Nova Darmawan dari Polsek Cugenang memfokuskan perhatian mereka pada pemukiman warga. Mereka mendatangi pemukiman dan berkomunikasi dengan

petugas keamanan, seperti satpam, yang bertugas menjaga area tersebut. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk membangun kemitraan dengan petugas keamanan dan meningkatkan kesadaran Kamtibmas.

Kegiatan ini juga menjadi sarana untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga sekitar. Dalam berdialog dengan masyarakat, petugas Polsek Cugenang mengingatkan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka sendiri. Mereka memberikan tips-tips untuk mencegah terjadinya kejahatan jalanan, menghindari kecelakaan lalu lintas, dan bersiaga terhadap potensi bencana alam.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, dalam sebuah pernyataan menyatakan, "Kami terus berupaya menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Cugenang agar tetap kondusif. Kegiatan Patroli SOMEAH ini adalah bagian dari upaya kami untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengarkan masukan mereka, dan memberikan edukasi terkait Kamtibmas."

Selain itu, AKP Tedi Setiadi juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka sendiri. Ia menekankan pentingnya kerjasama antara kepolisian dan warga dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Kegiatan Patroli SOMEAH Lautan Biru ini merupakan salah satu wujud nyata dari peran Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Polsek ini terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan perlindungan terbaik kepada masyarakat Cugenang.